

Rafael Alba et Rosbelis Despaigne défendront les couleurs de Cuba au Grand Prix de taekwondo à Manchester



La Havane, 7 oct. (RHC/JIT)-. Rafael Alba, champion du monde de taekwondo et Rosbelis Despaigne, qui a décroché la médaille de bronze aux JO en 2012, défendront les couleurs de Cuba au Grand Prix qui se disputera à Manchester, au Royaume-Uni, du 16 au 18 octobre.

Citant des sources de la commission nationale de taekwondo, l'agence de presse sportive, JIT, a signalé que tous les deux pourraient se rendre à Manchester en compagnie de leur entraîneur Roberto Cardenas au début de la semaine prochaine s'ils avaient le visa.

Le Grand Prix de Manchester réunira les 32 meilleurs sportifs de cette spécialité voisine du karaté dans les 8 catégories établies pour les JO. Rafael Alba est dixième sur le ranking mondial et Rosbelis Despaigne occupe la 24e place. Les deux sont classés dans la catégorie de plus de 80 kilos. Donc leurs résultats au Grand Prix semblent définitifs pour le choix de celui qui représentera Cuba au JO de Rio, car deux sportifs du même poids et du même pays ne sont pas admis à ces compétitions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/71839-rafael-alba-et-rosbelis-despaigne-defendront-les-couleurs-de-cuba-au-grand-prix-de-taekwondo-a-manchester>



Radio Habana Cuba